

1・2月の教育活動

箏曲学習

5年生の音楽の授業に日本の伝統音楽を学ぶ単元があります。1月28日、中田集落で活動している「琴華会」のみなさんにおいでいただき、演奏を聴かせてもらうとともに、奏法を教えてもらいました。5年生5人で数曲弾くことができ、上達ぶりにびっくりしました。とても、よい学習になりました。



新1年生体験入学



1月30日、来年度、南界小に入学する5人が、体験入学に来てくれました。2・3年生が、校舎内や学校生活を紹介したり、プレゼントを渡したりしました。みんなかわいい新入生の入学を心待ちにしています。4月がとても楽しみです。ぜひ、地域のみなさんも新入生の姿を見に来てください。

南界小の伝統行事、縄跳び大会を2月8日に実施しました。今年も、保護者や地域のみなさんがたくさん応援に来てくださいました。全員が自分の自慢したい技能技を披露した後は、いよいよ恒例の10分間跳び。顔を真っ赤にして、跳び続ける子ども達は、南界魂の具現化です。みんな、よくがんばりました。 <長縄8マン> 175回 <10分跳び> 2・3年1位 古市晴人 1,612回 (新記録)



5年 1位 山下創大 1,518回

縄跳び大会

総合的な学習の時間という教科(本校は「わくわくの時間」と呼んでいます。)があります。この教科は、各学校で特色を生かした独自の学習内容を組むことができます。本校でも、種子島、中種子、南界博士になることを目標に、学校周辺の史跡を調べたり、福祉について考えたりする学習をしています。

その一環として「地場産業を知り、その発展のためにできることを考える」をねらいにサトウキビについての学習をしています。今年、校区内のS.P.labさんに御協力いただき、大型農場での収穫体験をさせていただきました。手刈りの後に、大型機械での刈り取りを見せてもらい、機械化による農業の変化を実感としてとらえることができました。



その後、製糖工場に移動。加工の様子を見学しました。このような学習ができたのも、みなさんのおかげです。心から感謝しています。



サトウキビ校外学習

<南日本新聞 若い目掲載>

3年 山口菜子「走るの大好き」

<第53回地区少年剣道錬成大会>

3年以下男子の部 優勝 山下蓮大
2位 古市晴人
3位 鳥居幸真
上妻凜太郎

5年生女子の部 3位 黒木月菜



3月行事予定

5日(水)2年生委員会活動見学

7日(金)お別れ遠足

こころの劇場(劇団四季)

19日(水)全校給食

22日(土)PTA校区合同送別会

25日(火)修了式・辞任式

26日(水)~

春休み

令和7年度始め予定

4月7日(月) 新任式・始業式

入学式※5名入学予定

10日(木) PTA 総会・学級PTA

17日(木)~21日(月) 家庭訪問

※行事は都合により変更になる場合があります。御了承ください。